



Establecen alianza de trabajo por Veracruz mujeres emprendedoras y Sergio Gutiérrez Luna

El veracruzano Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, estableció una alianza de trabajo, en unidad y a favor de Veracruz, con las integrantes del Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias. En un encuentro dinámico y propositivo, el diputado federal minatitleco reconoció la tenacidad, profesionalismo y energía de las mujeres en el ámbito del emprendimiento pero, admitió, no se les ha escuchado lo suficiente.

<https://surestesur.com/establecen-alianza-de-trabajo-por-veracruz-mujeres-emprendedoras-y-sergio-gutierrez-luna>